



Asistentes:

Miembros del Consejo de estudiantes

de la Torre Ramírez, Miguel

Ruiz Garrido, Ana

Méndez Patricio, Alan

Castillo Osuna, Lucía del Carmen

Chamaya Tapia, Ariana Milene

Díaz Ancajima, Estrella del Carmen

Ramos Aguilar, Mariana

Lototo Boko, María Milagrosa

Linares Castillejo, Cora

Posadas Vázquez, Dolores

Ipanaque Canales, Lesly Dayanna

Rodríguez Romero, Lucía

Luque Quero, Damián

Blanco Fernández-Bolaños, Emilio

Ortiz Astiz, Alba

Góngora Martos, María Soledad

Puntas Serrano, Manuel

Pinargote Macías, Carlos Alejandro

Aguilar Guerrero, Antonio José

García Rueda, Pilar Isabel

López Díaz, José Ángel

**Miembros del consejo que no asistieron
con falta justificada:**

**Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo de Estudiantes
celebrada el día 9 de octubre de 2024.**

En Belmez, siendo las 19:30 horas del día 9 de octubre de 2024, se reúnen presencial y telemáticamente los miembros del Consejo de estudiantes para tratar los siguientes puntos del orden del día:

Punto 1.- Bienvenida a los nuevos miembros del consejo de estudiantes y explicación de sus funciones tanto como de delegados como de consejo de estudiantes.

Punto 2.- Puesta en marcha de los torneos de Santa Bárbara.

Punto 3.- Repaso de las cuentas y actividades que queden por realizar con ese presupuesto.

Punto 4.- Sala cultural Emilio Izardí.

Punto 5.- CEUCO.

Punto 6.- Ruegos y preguntas.



Punto 1.- Bienvenida a los nuevos miembros del consejo de estudiantes y explicación de sus funciones tanto como de delegados como de consejo de estudiantes.

Nos complace dar la bienvenida a todos los nuevos estudiantes que se han incorporado al consejo estudiantil de nuestra escuela. Confiamos en que contribuirán con ideas innovadoras y facilitarán la comunicación tanto entre los alumnos, actuando como portavoces de sus respectivos cursos, como entre el profesorado y los estudiantes.

Asimismo, nos gustaría resaltar la importancia de asistir a las reuniones. Tres ausencias injustificadas resultarán en la expulsión del consejo de estudiantes y se deberá elegir un nuevo representante para esa clase.

Por último, se ha propuesto que el día 15 de octubre, de 17:00 a 20:00 horas, se entregará a cada uno de los nuevos alumnos una de las camisetas del consejo que realizamos el curso pasado.

Punto 2.- Puesta en marcha de los torneos de Santa Bárbara.

Los trofeos de los torneos de Santa Bárbara se entregarán el 3 de diciembre de 2024 durante el acto de Santa Bárbara. Este año, los encargados de organizarlos serán Antonio Damián Luque Quero y Pilar Isabel García Rueda.

Tras una reunión el día anterior con el vicerrectorado nos enteramos de que si solicitamos material a UCODeportes estos nos lo facilitarán para poder jugar los torneos, por lo cual estamos a la espera de este nuevo material. De mientras se irán preparando los equipos y los deportes que se van a jugar.

Se sigue considerando parte de estos torneos los concursos de peroles y se acepta la tercera edición de estos.

Punto 3.- Repaso de las cuentas y actividades que queden por realizar con ese presupuesto.

Actualmente, contamos con un presupuesto aproximado de 1000 euros. Se han propuesto las siguientes actividades con sus respectivos presupuestos aproximados:

- Peroles: 400 euros
- Cafetera: 70 euros
- Cena de convivencia: 400 euros

Las posibles fechas para la cena de convivencia son:

- 6 de noviembre
- 13 de noviembre
- 20 de noviembre
- 27 de noviembre

Punto 4.- Sala cultural Emilio Iznardi

El día 8 de octubre de 2024, Fernando Lara, responsable de UCO cultura; estuvo en nuestra escuela y nos pidió tanto un responsable para la sala “Emilio Iznardi” como que sugiriéramos actividades culturales que nos gustaría realizar desde nuestro centro con relación a la cultura.

En primer lugar, propusimos el cargo de responsable para la sala cultural de la escuela al que se presentó Lucía Rodríguez Romero y fue aceptado por todos.

Después hicimos una lluvia de ideas sobre actividades que podrían interesar a los alumnos de la escuela y las más interesantes fueron:

- Senderismo por los dólmenes de la localidad y luego perol en la escuela. Esta actividad realmente fue propuesta por el vicerrectorado el día anterior y nosotros únicamente teníamos que buscarle una fecha. Teniendo en cuenta las condiciones climáticas y las futuras entregas de los estudiantes decidimos que, aunque es un poco precipitado se va a proponer que se hace el próximo 26 de octubre.
- Noche de películas clásicas en el salón de actos de la escuela.
- Gymkhana por la localidad o la escuela con preguntas sobre la cultura del Valle del Guadiato o temas propuestos por UCO Cultura

Punto 5.- CEUCO

Durante la reunión se mencionó que necesitamos tres representantes del consejo de estudiantes para formar parte de CEUCO. Se ha propuesto que estos representantes sean estudiantes que actualmente cursen sus estudios en Córdoba, para facilitar su asistencia a las reuniones. No obstante, una de las voluntarias estudia en la Escuela Politécnica Superior de Belmez, pero ha mostrado un gran interés en participar en las actividades de CEUCO. Las personas que se han ofrecido como voluntarias son:

- Marianela Ramos Aguilar
- Marta del Rio Valenzuela
- Julia Benito Jabalera

Es importante destacar que los representantes seleccionados solo estarán asignados a una comisión, a diferencia del resto de los miembros del consejo, quienes participan en dos comisiones.

Punto 6.- Ruegos y preguntas.

Durante el curso académico 2024-2025, se tiene previsto la confección de sudaderas. Sin embargo, la financiación para este proyecto se realizará con el presupuesto correspondiente al año 2025, siempre y cuando haya un número suficiente de personas interesadas en adquirirlas. El color de las sudaderas aún no ha sido seleccionado.

Antonio José Aguilar Guerrero preguntó qué sucede con el puesto de un miembro de la junta de centro en caso de que este termine su carrera. En tal situación, se



convocaría a la siguiente persona en la lista de espera. Si no hubiera personas en la lista de espera, se deberían realizar elecciones parciales para cubrir el puesto vacante en la junta de centro.

Dado que solo hay una candidata para el puesto de presidenta del consejo de estudiantes se intentará que no se lleven a cabo elecciones para agilizar los trámites.

Por último, se propondrá a José Ramón la posibilidad de pintar las instalaciones del consejo de estudiantes y renovar la decoración, con el objetivo de mejorar el ambiente y hacer el espacio más acogedor para todos los miembros.

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 20:22 horas.

Y para que así conste se expide la presente acta, de la que yo, como secretaria doy fe con el visto bueno de la presidenta.

PRESIDENTA:

SECRETARIA:

Dolores Posadas Vázquez

María Soledad Góngora Martos